



Exkursion ins Mittelalter

Schüler erleben Geschichtsunterricht auf die etwas andere Art

Unter Leitung der Geschichtslehrerin Frau Graf, die auch die Idee des Mittelalter-Projektes entwickelt hat, konnten die Schüler der Klassenstufe 6 des Pestalozzigymnasiums Rodewisch auf der Schlossinsel eintauchen in die Welt längst vergangener Zeiten. Viele nutzten die Gelegenheit, sich auch entsprechend zu kleiden. So wurden aus einigen Schülerinnen echte Burgfräuleins mit kunstvollen Haarfrisuren.

An verschiedenen Stationen gab es eine Menge zu erkunden und auszuprobieren. So versuchten sich alle im Schreiben mit Feder und Tinte oder auch im Bogenschießen. Auch beim Einstudieren mittelalterlicher Tänze waren alle begeistert bei der Sache.

Der absolute Höhepunkt jedoch war die Flugvorführung der Falknerei Herrmann aus Plauen.



Hier wurde den Schülern zusätzlich noch eine interessante Biologiestunde geboten. Neben den zwei Falken und dem Bussard war natürlich die Uhu- Dame Olga die Attraktion, die derzeit als WM- Orakel fungiert und bereits den Sieg der deutschen Mannschaft beim Auftaktspiel gegen Portugal prophezeit hatte.

Mit einem zünftigen mittelalterlichen Gelage, bestehend aus „Steynbrot“ der Bäckerei Seidel und einem herzhaften, von der Fleischerei Schneider zubereiteten Hähnchenschenkel, fand der etwas andere Schultag, der Schülern und Lehrern gleichermaßen gefallen hat, seinen Abschluss.

Frau Luderer